

## Chronique diocésaine

## QUÉBEC

— Samedi le 4 janvier, S. G. Mgr l'Archevêque a fait la consécration de deux autels dans l'église paroissiale de Sainte-Anne de la Pocatière.

Sa Grandeur, qui était descendue au presbytère de Sainte-Anne, a fait visite aux messieurs du Collège et aux révérendes Sœurs de la Charité du Couvent. Les élèves de ces deux institutions étaient en ce moment dans leurs familles, jouissant des vacances du Jour de l'an.

Le lendemain matin, dimanche, Monseigneur a fait les ordinations suivantes, dans l'église paroissiale :

*Prêtrise* : MM. Eugène Maurais et Georges-Noël Pelletier, de Sainte-Anne de la Pocatière ; M. Elzéar-Alfred Dupont, de Saint-Roch des Aulnaies ; M. Esdras Castonguay, de Sainte-Louise.

*Diaconat* : M. Eugène Morneau, de Sainte-Louise ; M. Joseph-Hector Fillion, de Saint-Laurent, I. O. ; M. Alfred Boulet, de Saint-François-Riv.-du-Sud.

Tous ces ordinands font partie du personnel du collège de Sainte-Anne.

— Mgr l'Archevêque, revenu à Québec dimanche soir, est reparti aussitôt pour Sainte-Marie, afin de donner l'ordination sacerdotale à quatre lévites de la région de Beauce.

Cette cérémonie s'est faite avec beaucoup de solennité, le jour de l'Épiphanie, à la grand'messe paroissiale de Sainte-Marie. M. l'abbé D. Pelletier, supérieur du collège de Sainte-Anne, a fait le sermon de circonstance. Une foule immense, venue de tous les côtés, assistait à cette ordination, — la première, en cette paroisse, paraît-il, depuis l'ordination du Cardinal Taschereau.

Voici les noms des nouveaux prêtres : M. Joseph Bourque, de Saint-François ; M. Wilfrid Lebon, de Sainte-Marie ; M. Auguste Lessard, de Saint-Elzéar ; M. Wilfrid Roy, de Saint-Georges.

— Grande fête demain, à Beauport, où S. G. Mgr l'Archevêque fera la bénédiction de trois cloches.

(1) La  
curé de l'  
d'hui à ses  
Ce trava  
la paroisse  
frère de l'é